



Das Organisationsteam des Abi-Balls am Grimmelshausen-Gymnasium.

FOTO: ARDALAN

Eine rauschende Ballnacht

Abiturienten des Grimmelshausen-Gymnasiums feiern ihren Schulabschluss

Gelnhäusen (mya). Mit einem rauschenden Fest haben die Abiturienten des Grimmelshausen-Gymnasiums Gelnhäusen gemeinsam mit ihren Familien, Freunden und Mitschülern ihren Schulabschluss gefeiert.

Die Turnhalle der Schule füllte sich mit vielen glücklichen Gesichtern, die vergangene Woche ihr Abiturzeugnis überreicht bekommen hatten. Daher machte die Oberstufenleiterin Tanja Engelhard keine launen Worte, um die Bühne für die anstehende Band freizuge-

ben. Mit den Leaving Footprints und der Abiband wurde sich auf der Tanzfläche zu Rock- und Popmusik ausgelassen bewegt. „Die Halle ist kaum wiederzuerkennen“, resümierte Engelhard, „das könnte so bleiben“, erklärte sie mit einem Augenzwinkern. Plakate, die traditionsgemäß von Familien und Freunden gestaltet worden waren, um dem jeweiligen Abiturienten Glück zu wünschen, zierten die Wände. Es waren teilweise wahre Kunstwerke zu sehen. Tische und Stühle waren aufgestellt, in der Mitte war ausreichend Platz für die Tanzfläche, und vorne stand die Bühne, wo bereits

die nächste große Show wartete. Eine Formation der Tanzschule Bayerle begeisterte die Gäste. Unter der Leitung von Yvonne Bayerle wurden Tänze in Latein-Formation auf Lieder von Michael Jackson getanzt. Präsentiert wurden lebensfrohe und lebendige Tänze wie Rumba, Cha-Cha-Cha, Paso Doble und Samba. Außerdem konnten die Zuschauer Hebefiguren erblicken. Unter den Tänzern waren unter anderem auch Abiturienten und Ehemalige.

Einen weiteren Höhepunkt des Abends bildete das Männerballett mit einigen Abiturienten. Angelei-

tet von Fabiola Kehl, Juana Klehspieß, Maja Stender und Anna Fischer, hatten die jungen Männer mehrere Monate für diesen Abend trainiert, mit einem Ergebnis, welches das Publikum begeisterte. Angefangen wurde mit Ballett, bis es schließlich hitziger und leidenschaftlicher wurde mit Culcha Candelas Lied „Monsta“. Nach dem Programm begann DJ Rich die Gäste mit Musik zu unterhalten. Für diesen wunderbaren Abend wurde besonders dem Organisationsteam gedankt, das beim Grußwort des Abiturjahrgangs gewürdigt wurde.